

Medienmitteilung

5. März 2024

Neuer Leitender Arzt interventionelle Radiologie gewählt

Der Spitalrat hat Dr. med. Christophe Hälg zum Leitenden Arzt Radiologie und Nuklearmedizin am Kantonsspital Schaffhausen per 1. Juni 2024 gewählt. Mit der Wahl des ausgewiesenen Fachmanns im Bereich der interventionellen Radiologie stärkt er nicht nur die bildgebende, sondern vor allem auch die interventionell-radiologische und gefässmedizinische Kompetenz am Kantonsspital Schaffhausen.

Nach erfolgreichem Abschluss des Humanmedizinstudiums im Jahr 2005 an der Universität Zürich, war Dr. med. Christophe Hälg als Assistenzarzt an mehreren Schweizer Spitälern tätig – darunter auch am Kantonsspital Schaffhausen.

Im Juli 2013 erlangte er den Facharzttitel für Radiologie und trat darauf seine erste Anstellung als Oberarzt, am Kantonsspital Aarau, an. Im Jahr 2015 wechselte Dr. med. Christophe Hälg als Oberarzt wiederum nach Schaffhausen und wurde hier im Folgejahr zum Leitenden Arzt Radiologie befördert. Anschliessend wechselte er als Facharzt Radiologie zur Hirslanden Klinik St. Anna in Luzern. Seit 2019 ist Dr. med. Christophe Hälg Leitender Arzt interventionelle Radiologie am Kantonsspital Aarau.

Ausgewiesener Schwerpunkt von Dr. med. Christophe Hälg ist die interventionelle Radiologie, auf welche er sich bereits 2014 mit einem Fellowship am Universitätsklinikum Regensburg, Deutschland, fokussierte. 2021 erlangte er das «European Board of Interventional Radiology».

«Bei der interventionellen Radiologie werden unter Bildsteuerung minimalinvasive diagnostische oder therapeutische Eingriffe beispielsweise an Gefässen oder in Organen durchgeführt», erklärt Prof. Dr. med. Andreas Gutzeit, Chefarzt des Instituts für Radiologie und Nuklearmedizin am Kantonsspital Schaffhausen, und freut sich über die Wahl von Dr. Hälg zum Leitenden Arzt. Die Spitäler Schaffhausen wünschen Dr. med. Christophe Hälg einen guten Start.

Kontakt für Rückfragen

Kommunikation Spitäler Schaffhausen

Telefon +41 52 634 88 27

E-Mail: kommunikation@spitaeler-sh.ch

Die Spitäler Schaffhausen

Die Spitäler Schaffhausen umfassen das Kantonsspital inklusive Rehabilitation und Übergangspflege, das Psychiatriezentrum Breitenau, den Kinder- und Jugendpsychiatrischen Dienst sowie die Praxen Kardiologie / Radiologie Posthof Neuhausen und Neurologie Schaffhausen Zentrum. Unsere Mitarbeitenden setzen sich täglich für sie – die Gesundheit von über 100 000 Einwohnerinnen und Einwohnern des Kantons Schaffhausen und der angrenzenden Regionen – ein. Die Spitäler Schaffhausen befinden sich auf der Spitalliste des Kantons Schaffhausen.

Seit 2006 sind die Spitäler Schaffhausen als «selbstständige Anstalt des öffentlichen Rechts» organisiert. An der Spitze steht der Spitalrat, in welchem der Vorsteher des Departements des Innern des Kantons Schaffhausen von Amtes wegen Einsitz nimmt. Operativ werden die Spitäler Schaffhausen durch den CEO Dr. med. Andreas Gattiker und die Spitalleitung geführt.